

14/12/02
Au Billard-club

Seule l'équipe 4 a failli

□ En déplacement à Arras, samedi, les joueurs de 2^e division ont essuyé une sévère défaite. Leur niveau de jeu était trop moyen pour inquiéter le leader : 4 à 0 pour Arras.

□ L'équipe 4 a, elle, réussi une bonne opération lors de son déplacement à Courrières. Un seul Divionnais n'est pas parvenu à imposer son jeu. Score : 3 à 1 pour le BCD.

□ Dimanche, Michel Lelercq et Guy Lecieux étaient opposés dans la même poule pour les quarts de finale à la bande R 1, à Fouquières. Ils ont réussi une excellente performance en prenant res-

pectivement la première et la deuxième place. Ils se sont ainsi qualifiés pour les demi-finales.

Ce week-end

L'équipe 1 se déplace aujourd'hui à Annœullin. L'équipe 4 joue à Avion.

Demain, demi-finale cinq quilles pour René Hurquin à Divion. Frédéric Kaczowka et Alain Marchez joueront à Courrières.

Vie du club

Vendredi, le Billard-club a proposé des jeux de billards ouverts à tous à l'occasion du Téléthon. Le public a été moins nombreux que les années précédentes à répondre à cette invitation.